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行事予定

9月14日 会員卓話
　　　　 岡野晴光パスト会長

9月21日 ガバナー公式訪問
　　　　 直前準備
　　　　 卓話：第５グループ
　　　　 堀口勝男ガバナー補佐

9月28日 職業奉仕例会
　　　　 卓話：上尾商工会議所
　　　　 青年部 地域活性化委員会

2023-2024年度　長沼　大策会長

坂本　忠光幹事
幹　事　報　告

◇地区社会奉仕部門から部門セミナー実

践編として「ロータリーフェスタ・絆ま

つり」の案内が届いています。９月１７

日（日）、大宮ソニックシティ前　鐘塚公園にて午前10時～正午、

各種まつり団体発表・考察を経て、セミナー終了後に祭り会場キッ

チンカーのお弁当を配布します。参加希望者は幹事宛にお知らせく

ださい。

会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　最近、体調を崩している方が多いようです。大塚パストガバナーは

入院し、門崎会員は網膜剥離、丹井会員からも体調不良の連絡があり

ました。酷暑が続いていますのでご自愛のほどお祈り申し上げます。

　８月17日に木田会員が入会しましたが、武重会員は理事会で退会と

させて頂きました。従いまして当クラブの会員数は34名のままです。

　さて本日は最近の私のスケジュールからご挨拶させて頂きます。８

月19日は青少年奉仕部門セミナーに出席しました。８月21日はインタ

ーアクト年次大会に参加し上尾高校インターアクト同好会さんの発表

を聞きました。上尾高校さんの文化祭「上高祭」は９月９日（土）に

一般公開されるそうで、今年も難民支援のチャリティー缶バッジを製

造販売するそうなので、私は訪ねてこようと思います。８月25日は上

尾北RCさんにメーキャップに訪ねました。これは、上尾北RCさんの創

立35周年記念誌を私がクリエイトし印刷させて頂いたからです。９月

１日には臨時の第５グループ会長・幹事会が開催されます。地区大会

ではグループごとの合同奉仕を発表することになり、第５グループで

は「食育」をテーマに、子どもたちにお米や野菜を寄贈することにな

りました。９月15日に合同奉仕を行う予定で、９月４日に奉仕先の代

表者と面会しますので、詳細を後日あらためてお伝えいたします。本

日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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で葬儀ができるわけではなく、これ以外ではお寺へ

のお布施、寝台車など車代、参列者へのお食事代、

返礼品などが別途になります。先ほど申しましたよ

うに、互助会は経済産業省の許可事業ですから定期

的に監査を受けます。また会員の役務はしっかり保

証されるので、民間葬儀社とは異なり、本当の意味

での生前見積もりと言えます。

　これからの時代のご葬儀はまさに「くらべて選ぶ」

時代です。上尾ホールは平成17年に設立され、それ

以降、互助会の会員様の会費をお預かりして運営し

ています。㈱セレモニーも企業ですから、万が一の

ことが起きないとは言えません。その時、預かって

いた会員様の会費は、業界団体の中でセーフティネ

ットを独自に設けてあり、他の互助会が引き受ける

ことになります。なので互助会に積み立てられた会

費は守られることになります。

　結婚式は人生で何回でもできますが、ご葬儀は１

回しかできませんので、ぜひともいろいろなご葬儀

場を見て回っていただき、悔いのないご葬儀を迎え

ていただければなぁと思います。私も結婚式場を運

営している会社に勤めている立場にありますが、婚

姻届は提出したもののコロナの影響でまだ挙式を行

っていません。コロナの影響でたいへんな思いをし

た業界でもあります。コロナが５類に移行して徐々

に結婚式も葬儀も、以前の形式に戻りつつあるので、

ぜひとも皆さま方は「備え」という意味で㈱セレモ

ニーに関心を

持っていただ

きたいと思い

ます。

　本日はご清

聴いただきあ

りがとうござ

いました。

深澤会員：９月２日に第５回電車クラブが開催されます。今回は

鴻巣RCよりビッグゲストが参加されます。

樋口会員：母校が甲子園で優勝！息子が高校軟式野球で全国ベス

ト４！と、とてもアツい夏でした！！

スマイルスマイル 木田会員、卓話を披露いただき、ありがとうございます!!

長沼会長／門崎副会長／坂本幹事／小田切副幹事／

村岡会員／大木保司会員／大塚崇行会員／齋藤博重会員／

藤村会員／須田会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／

大木崇寛会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員／木田会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 6　　　

出席対象者　　29

出席者数      19

出席率

  65.52％

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

ショートスピーチ

お誕生日　おめでとうございます！

例会主題

木田　高史　会員

新会員卓話

関口　良康　会員

寺脇　貴浩　会員
　樋口会員が高校野球観

戦で甲子園に行かれてい

ましたが、実は私の母校

も今年甲子園に出場しま

した。兵庫県の社（やし

ろ）高校が出身校なので

すが、兵庫県内の県立高校で唯一体育科を持ってい

て、埼玉県で言うと大宮東のような高校です。私は

姫路出身なので高校時代は寮生活を送りました。私

の在学時代は強豪校ではなく、県下ベスト８が最高

でした。５年前頃から春の選抜に選ばれるようにな

り、昨年・今年連続で夏の甲子園出場で注目されま

したが、甲子園では初戦で敗退してしまいました。

　先週の例会を欠席したのは、大宮東高校のPTA会

長を務めていて、全国のPTA会長の集まりが仙台で

あり、会場が仙台育英高校の須江監督の出身校で、

仙台育英は決勝まで行っていたので、この会合のた

めに須江監督は前日に帰ってきたとスピーチしてい

ました。話を聞いてみると25～30年前とは全然違う

部活動の指導方法をしているなと感じました。私た

ちの会社での教育方法にも採り入れていかなければ

ならないなと勉強になりました。

　先週土曜日、52歳になりました。ショートスピー

チでお伝えしたように少林寺拳法を習っていて、10

月７日・８日に世界大会が行われるのですが、なん

と、滑り込み・駆け込み・繰り上げで日本代表に選

ばれました。日本武道館で、フォーム（型）の披露

を行います。がんばってこようと思います。

　皆さん、こんばんは。

自己紹介も兼ねてお話し

させていただければと思

います。

　私は昭和55年6月11日

に茨城県水戸市で次男と

して生まれました。小中高校は水戸市の学校で、大

学はスノーボードをやりたい一心で青森の方へ行き、

大学４年間は東北にいました。八甲田山のスキー場

でアルバイトをしたのですが、結果的に１度もスノ

ーボードはしませんでした。卒業後は、都内の某訪

問販売会社に就職しました。父は私が20歳の時に他

界しています。父は水戸東ロータリークラブに所属

していました。あまり就職活動ができなかったので、

すべり止めで受けた訪問販売会社に就職し、そのま

ま上京しました。訪問販売会社の先輩が㈱セレモニ

ーに転職し、㈱セレモニーの営業職に誘っていただ

いて私も転職しました。平成19年に営業部門から本

社管理部門へ異動し、その後、社長室へ異動し現在

に至ります。

　家族構成です。妻は玲子と言い、東京ディズニー

ランドのダンサーを10数年間務めていました。私は

ダンスしている姿を見たことはありませんが、毎年

大勢のオーディションの中で勝ち抜いてきたので誇

りに思います。私の母も玲子と言います。会社の志

賀社長の母親（会長）も玲子と言います。会社にも

自宅（二世帯住宅）の１階・２階にも玲子がいて、

玲子に囲まれて日々過ごしています。娘は有里菜と

言います。私は青年会議所を卒業してから結婚した

ので娘はまだ１歳と少しです。

ROTARY CLUB OF AGEO

て、駅から近い立地条件で通夜・葬儀にも来やすい

という企業の強みがあり、これからの時代はくらべ

て選ぶ時代が来るからCMをやると聞いたことがあり

ます。

　㈱セレモニーと聞いて思い浮かべるのはご葬儀だ

と思いますが、我々は冠婚葬祭互助会の会社で、結

婚式も取り扱っています。直営施設は都内と埼玉県

に全２８カ所あり、結婚式場は２カ所あります。

互助会について説明します。冠婚葬祭互助会とは経

済産業大臣の許可を受け、会員の皆様から会費をお

預かりして、その会費をもって運営している会社で

す。すごくわかりやすく言うと町内会費のような形

で皆様から会費をお預かりして運営するので、会員

様のご葬儀や結婚式、七五三、成人式といった儀式

を行う際、安価で施行できるといった特性を持って

います。生涯における通過儀礼にかかる費用は、人

生トータルで７００～１０００万円かかると言われ

ています。

　セレモニーの互助会では「あんしんコース（1500

円×80回＝12万円）」と「ゆとりコース（3000円×

80回＝24万円）」という２つがあります。この金額

　2010年に青年会議所に、志賀社長に半ば強引に入

会させていただきました。2019年には青年会議所の

理事長として、縁あって上尾RCにお邪魔させていた

だき卓話をさせていただきました。その節はありが

とうございました。そのご縁があり、自宅が桶川で

近いこともあり、上尾RCに入会させていただく運び

となりました。

　ここからは会社の紹介をさせていただきます。株

式会社セレモニーは風間杜夫さんをイメージキャラ

クターにしまして、キャッチコピーは、これからの

ご葬儀は「くらべて選ぶ」時代です、とテレビコマ

ーシャルなど葬儀業界を先駆けて展開しました。今

では葬儀屋のCMを良く見ますが、当時は不謹慎だと

いう声を聞きました。当社の志賀代表は先見の明が

あったのか、これからの葬儀は比べて選んでいかな

かければいけないと唱えました。葬祭業は、葬儀代

が安いといい葬儀屋で、高いと悪い葬儀屋であると

いう風潮があります。たとえば車で例えると、安い

軽自動車と、高いベンツでは、どちらがいいとは一

概に言えません。㈱セレモニーのクオリティは会場

・式場がしっかりして、従業員の教育もしっかりし


